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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 1月 17日（火） 

 

地区     北浜小学校区 

 

会場     北浜地区コミュニティセンター 

 

参加者数   10人 

 

 

《質問・意見》 

中学校の統廃合により現在の北浜中学校が空くと思うが、老人会館が老朽化してきてい

るので、その代替として貸してもらえないか。老人会館を地域で建て替えるのは難しい。

新しい中学校までかなり距離がある。通学路の確保について、どのように考えているのか。 

 

《回答》【市長】 

建物は使っていないと老朽化する。全体が稼動する形であれば残すことも可能かと思う

が、一部のみの稼動であれば除去して建て直すなどの方法になると思われる。学校施設の

利活用事例は全国にある。近い所では大紀町で温泉を掘って複合施設としたり、首都圏で

は老人施設になっているところもある。まちづくり協議会でいろいろ視察に行き、先進事

例も参考にしていただき、良い案があれば教えてほしい。 

通学路については、ＰＴＡさんと教育委員会で相談させてもらう。また遠距離の場合、

バスが必要であれば対応させてもらいたいと思う。 

 

 

《質問・意見》 

土地改良した所の舗装整備が、なかなか進まない。出来るだけ早くしてほしい。 

 

《回答》【農林水産課長】 

要望は聞かせていただいているが、量が多いため、順番に実施させていただいている。

またご相談させていただきたい。 

 

 

《質問・意見》 

小学校、中学校の空き教室を老人が雑談する場所として開放してほしい。学校は避難場

所として残るのではないのか。 

地域に空き家が多くなってきた。程度の良い家を買い取り、改築して開放してもらって

もいいが、そのような所を借りて、皆の集まる場としたい。 



2 

《回答》【市長】 

一部のみの利活用だけでは残せない。避難場所とするのであれば、一度除去し、防災の

タワーなどを建設するなどとなる。 

空き家対策として、３月までに計画を作り、空き家を解体だけでなくどう活用するか、

を議論する協議会を作る。ご意見を参考とさせていただく。集っていただく場所は非常に

重要と考えている。 

 

 

《質問・意見》 

北浜小学校と東大淀小学校の統合準備会、初回から第９回まで出席したが、有識者や保

護者代表による検討会には呼ばれなかった。そもそも、有識者や保護者代表とは誰を指し

ているのか。 

 

 

《回答》【市長】 

有識者は商工会議所等の団体の代表者だったと思う。保護者代表はＰＴＡの代表者。東

日本大震災を受けて見直しを行うこととなった。計画の仕切りなおしとなる。統合準備会

のメンバーには、諮る必要があると感じている。 

 

《質問・意見》 

昨年４月、まちづくり協議会の事務局に入らせてもらった。地元の小学校３年生に、穴

子を開き、煮付けて給食と一緒に食べる、という事業を実施している。とても良い事業で

あるため、継続しなければと考えている。また、皆に知ってもらいたい。 

 

《回答》【市長】 

非常に良い取り組み。記者クラブへ情報提供し取材をお願いするので、実施前に情報の

提供をお願いしたい。 

 

 

 

《質問・意見》 

田植えなどのイベントを地域や小学校と連携して行っている。 

おかげバスが１日３便で、高齢者は思うように出かけられない。いわゆる買い物難民と

なりつつある。もっと広域での運行と、１時間に１本ぐらいの増便をお願いしたい。色々

なイベントへも参加しやすくなると思う。 

ＮＰＯが参加しやすい土台づくりが必要と思う。 
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《回答》【市長】 

地域でも運行に対する意見を聞いている。全国で高齢者の運転による事故が報じられる

が、その対策としても必要。現在のおかげバスは三重交通が撤退した所を走らせている。

費用対効果も考えないといけない。ウォーキングなどのイベントと絡めて乗車いただくな

ど、まずは皆さんに乗ってほしい。利用者が増えると増便しやすい。 

 

 

 

《質問･意見》 

子どもの声であるが、横断歩道や一旦停止ラインが消えかかっている。対応をお願いし

たい。 

 

《回答》【市長】 

学校近くは優先してほしいなど、優先順位をつけて市へ要望してほしい。警察への交渉の

材料とさせていただく。 

 

 

 

《質問・意見》 

市の職員が各地域へ出向いて事業などの説明をしてほしい。 

市長の資料と病院の資料がそうであるように、右開きと左開きを統一してほしい。広報

と一緒だと綴りやすい。 

 

《回答》【市長】 

出前トークという制度がある。数人でも集まっていただければ、色々なテーマで説明を

行う。 

資料の右開きと左開きについては改善する。 

 

 


